

# *Une nouvelle organisation est créée à Miami pour renforcer les liens culturels avec Cuba*

---



Miami, 6 juillet (RHC).- Le Cercle d'Intellectuels et d'Artistes Latino-américains a été créé à Miami, aux États-Unis dans le but d'encourager la culture, l'art et la pensée libre ainsi que de coordonner des projets pour resserrer les relations avec les créateurs cubains.

Cette organisation a expliqué dans un communiqué qu'elle servira aussi de pont avec l'UNEAC, l'Union Nationale des Écrivains et des Artistes de Cuba ainsi qu'avec les organisations de l'Amérique Latine, de l'Espagne et du monde en général qui considèrent l'art et la culture comme des moyens pour élever la qualité de la vie des communautés.

Cette organisation est formée d'hommes et de femmes d'origine latino-américaine résident aux États-Unis qui se prononcent pour le respect de la souveraineté des peuples et pour de meilleures relations entre Washington et l'Amérique Latine.



**Radio Habana Cuba**